

Gobierno de Venezuela rechaza agresiones de UE



La Habana, 25 jun (RHC) El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela rechazó este lunes 25 de junio, en Caracas, las medidas unilaterales impuestas contra once altos funcionarios de ese país por parte de la Unión Europea (UE), órgano que incurre en "una franca intromisión en los asuntos soberanos" de la nación suramericana.

Mediante un comunicado, advierte que esas medidas atentan contra la paz política, la tranquilidad y el diálogo entre los venezolanos y las venezolanas.

Entre los funcionarios objeto de estas maniobras se encuentran la vicepresidenta de la República, Delcy Rodríguez, y el vicepresidente para el Área Económica, Tareck El Aissami.

El texto del Gobierno bolivariano también condena la "flagrante subordinación de la Unión Europea a la Administración Trump, emulando sus acciones de agresión contra Venezuela, diseñadas por los sectores más extremistas y guerreristas de ese gobierno". **(Fuente: [AVN](#))**



Radio Habana Cuba